

# La UCLM recoge en un libro sus 20 primeros años de existencia

La historia de los primeros veinte años de la Universidad de Castilla-La Mancha a través de un recorrido por su historia pasada y presente compone el contenido de las 200 páginas de un libro editado por la institución que fue presentado a la opinión pública por el rector de la institución, Ernesto Martínez Ataz. "Aunque tenemos una universidad dinámica, moderna, competitiva y de calidad, no podemos pararnos aquí", indicó.

La publicación examina en diez capítulos la evolución que han registrado todos los ámbitos de la organización como las infraestructuras, los recursos humanos, la investigación, las actividades de extensión universitaria, la proyección internacional, la convergencia europea, la información estadística o la contribución de la UCLM en la conmemoración del IV Centenario de la publicación de la primera parte del Quijote celebrada en 2005.

La UCLM se constituyó a través de una ley en 1982 a tenor de la configuración del



Ernesto Martínez Ataz en la presentación del libro

estado de las autonomías y el impulso del gobierno regional. En 1985 se inició el primer curso académico con 200 profesores y 6.000 alumnos, cifras exiguas frente a los cerca de 30.000 estudiantes de grado y postgrado, los 2.100 docentes e investigadores (el 50% doctores), y los más de 1.000 funcionarios de Administración y Servicios que hay en la actualidad.

En cuanto al presupuesto, para el presente curso 2005-2006 supera los 185 millones de euros.

En la publicación también se da cuenta del catálogo de titulaciones que reúne un total de 54 distribuidas en los campos de humanidades, ciencias experimentales, ciencias sociales y jurídicas, enseñanzas técnicas y ciencias de la salud. Esta oferta formativa se completa con 155 cursos de postgrado.

El rector Ernesto Martínez destacó el trabajo del área de investigación y con prestigio y reconocimiento a nivel nacional por el éxito en las convocatorias públicas de proyectos de I+D+i. "Desde cada uno de los centros de investigación contribuimos diariamente al desarrollo regional mediante la transferencia de tecnología a nuestras empresas", indicó Martínez.

La UCLM dispone de una de las tres redes inalámbricas con mayor cobertura en el contexto universitario español con 336 conexiones.

Asimismo, se da cuenta de las innumerables personalidades que han pasado por la UCLM, ya sea por sus aulas, cursos de verano, doctorados o en el transcurso de una visita oficial.

Por último, tres retos marcarán, según Martínez, el desarrollo actual de la UCLM en los próximos años como son la promoción y consolidación del profesorado, la adaptación al Espacio Europeo de Educación Superior (EEES) y la relevancia a nivel nacional de la institución.

## Se celebró en Valladolid

El rector de la UCLM participó en la VI Junta General de Universia

El rector de la Universidad de Castilla-La Mancha, Ernesto Martínez Ataz, asistió a la VI Junta General de Accionistas de Universia celebrada en el paraninfo del Edificio Histórico de la Universidad de Valladolid.

En el foro -al que acudieron representantes de 60 universidades españolas- se repasó la actividad desarrollada en 2005 y se abordó los planes futuros de esta red, que engloba a 985 universidades en España, Portugal y Latinoamérica.

El presidente de Universia, Emilio Botín, puso de manifiesto las tres líneas de actuación del portal a lo largo de 2006: el apoyo a la relación universidad-empresa, a la cooperación interuniversitaria, y a la difusión del español.

## Colaboración entre la UCLM y la Universidad de Piura

El intercambio de experiencias y establecer nuevas líneas de colaboración fue el objetivo de la visita que realizaron a los campus de Albacete, Ciudad Real y Toledo de la UCLM los vicerrectores de la Universidad Nacional de Piura (Perú) Edgar Rodríguez Gálvez y Manuel Alfredo Burgos Cabrejos (en la foto). Crear un punto de encuentro donde representantes regionales y locales, así como personal académico de la Universidad Nacional de Piura, conocieran las características de la Universidad de Castilla-La Mancha (UCLM) como instrumento del desarrollo regional, fue uno de los objetivos que se marcó la delegación de la



Universidad peruana en su visita a la UCLM. Los vicerrectores peruanos pretendieron asimismo, delimitar ámbitos específicos de participación futura en aspectos relacionados con la investigación, la docencia y la gestión de servicios públicos o privados.